

Amarcord mit dem Ännchen von Taucha

Die beiden ausverkauften Sommer-
töne-Konzerte auf Tauchas Schlosshof
wurden von Künstlern und Publikum
gleichermaßen zum lange vermissten
Live-Kultur-Genuss.

Das Rosenthal Musikmanagement
und die Sparkasse Leipzig brachten
vor je rund 100 Besuchern gleich zwei
Mal die gut aufgelegten Sänger des
Leipziger Ensembles amarcord auf die
Bühne. Glücklicherweise verwandelte
diese Auftrittsmöglichkeit das
Gesangsquintett das „Ännchen von
Tharau“ kurzerhand ins „Ännchen von
Taucha“. Über die erste Veranstaltung
in der Parthestadt nach dem Corona-
Shutdown war auch Jürgen Ullrich
vom Schlossverein mehr als froh. „Wir
wollten die Kultur wieder zum Leben
erwecken, das ist gelungen. Viele Ge-
legenheiten dafür haben wir ja dieses
Jahr nicht“, sagte der 68-Jährige. -art

FOTO: O. BARTH

